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定例教授会議事要録 

 

 

日   時   平成２２年４月７日（水）１３時３０分～１５時４０分 

場   所   会議室 

出 席 者   早瀬所長（議長）ほか２３名 

 

 

Ⅰ 前回議事要録の確認 

 

 議長から、配付資料１に基づき、臨時教授会（平成２２年３月５日開催）議事要録

について、提案・説明の後これをホームページに掲載することについて諮り、承認し

た。 

 

Ⅱ 報 告 事 項 

 

１ 学内諸会議 

（１）部局長連絡会議・懇談会（３月１６日） 

    議長から、次の事項について、概要報告があった。 

１）改正労働基準法の対応方針 

２）教員の定年年齢の引上げに伴う職務内容（管理運営業務） 

３）大学院の定員問題 

４）第１期中期目標期間評価（平成 16～19 年度）における研究業績水準 

（２）教育研究評議会（３月１６日） 

    圓山教育研究評議員から、次の事項について、概要報告があった。 

    １）教員のキャリアオプション等の整備 

    ２）規程の制定 

 （３）総合技術部運営委員会（２月２４日）外１５件の諸会議（席上回覧） 

    開催報告については、報告メモを席上回覧した。 

 

２ 所内会議 

 （１）運営会議（４月６日） 

    議長から、本日の議題について審議したことの報告があった。 

（２）安全衛生委員会及び巡視（３月８日） 

    菊地用度係長から、次の事項について、概要報告があった。 

１）巡視結果 

    また、平成２２年度安全衛生委員会の月別巡視割当について説明があった。 

 

３ メール審議について 

  ・研究生の休学について（平成２２年３月２９日付け照会） 
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議長から、標記についてはメール審議により、既に承認された旨、報告があった。 

 

４ ＧＣＯＥについて 

  圓山教授から、現況について、報告があった。 

 

５ 教員発注の制度化について 

議長から、配付資料３に基づき、報告があった。 

また、菊地用度係長から、教員発注に関する詳細については、後日通知予定の旨

発言があった。 

 

６ 平成２２年度東北大学公募共同研究採択結果ついて 

議長から、配付資料４に基づき、報告があった。 

   

７ 平成２２年度科学研究費補助金の交付内定状況について 

  議長から、配付資料５に基づき、報告があった。 

  また、科研費採択状況について分析し、今後の対策について５月の教授会に報告

予定の旨発言があった。 

 

８ 平成２２年度所内・学内各種委員会委員の選出について 

議長から、配付資料６に基づき、報告があった。 

 

９ 平成２２年度教授会・運営会議開催日程の一部変更について 

  議長から、配付資料７に基づき、報告があった。 

 

10 平成２３年度概算及び平成２２年度総長裁量経費の要求事項について 

  議長から、配付資料８に基づき、報告があった。 

 

11 Joint Workshop on Nano Process and Nano Device の開催について 

  大竹准教授から、配付資料９に基づき、説明があった。 

 

12 平成２２年度部屋割りについて 

  議長から、配付資料１０に基づき、報告があった。 

 

13 ジョイントラボ棟の運用について 

  太田技術室長から、配付資料１１に基づき、報告があった。 

  また、研究室の引っ越しに際して不要物品が出た場合は、用度係へ連絡し、物品

の有効活用に充てたい旨発言があった。 

  なお、部屋の予約については当面各部屋に「使用予約表」を紙媒体で設置するこ

ととするが、部屋の使用予約方法について電子化を検討することとした。 
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14 国際交流推進室活動報告について 

  高木教授から、配付資料１２に基づき、報告があった。 

・ 平成２１年度流体研国際交流活動報告 

国際交流推進室で把握している事項については記載されてあるが、この他にも

国際交流活動があった場合は、国際交流推進室の下河原氏（庶務係）へ報告する

こととした。 

・ 平成２１年度国際交流推進室リーダーシップ経費収支 

・ 平成２２年度国際交流推進室活動スケジュール 

資料に記載されている活動内容の他に、予定されている行事がある場合は、国

際交流推進室の下河原氏（庶務係）へ報告することとした。 

・ 流動ダイナミクス国際融合ジョイントラボラトリー設置要項、平成２２年度プロ

ジェクト募集要項、平成２２年度プロジェクト申請書 

・ 流体科学研究所博士前期課程学生海外発表促進プログラム（案）募集要項 

当プログラム（案）について、質問・意見等がある場合は、所長へ提出するこ

ととした。 

また、当プログラムの申請に当たって、申請者に「動機、理由等」について応

募理由を４００字程度に纏めたものを提出させることとした。 

・ 平成２２年度国際交流事業支援分担 

 

15 流体研の研究活動報告会について 

  大林教授から、配付資料１３に基づき、報告があった。 

  出張等で参加出来ない場合は、高橋特任教授へ連絡願いたい旨依頼があった。 

  また、来年度以降の開催について、７月第２火曜日を原則開催日とし、平成２３

年度については、７月１２日（火）を開催日とすることが了承された。 

 

16 兼業等報告について 

  議長から、配付資料１４に基づき、報告があった。 

 

17 部局間協定の廃止について 

  高木教授から、配付資料１５に基づき、報告があった。 

  部局間協定の廃止に当たっては、国柄により積極的な廃止を好まない場合もある

ので、会議等の折に打診する等、留意しながら手続きを進めることとした。 

 

18 工場の利用について 

太田技術室長から、配付資料１６に基づき、報告があった。 

 

19 その他 

（１）国際交流データの提出について 

    議長から、派遣・受入のデータベースを必ず毎月提出願いたい旨発言があった。 

   （２）平成２１年度教授会決算報告について 
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    草刈事務長から、配付資料１７に基づき、報告があった。 

  （３）動画の説明 

    高橋特任教授から、配付資料１８に基づき、流体研ＨＰ上に研究室紹介を１研

究室１５分程度で、動画を導入したい旨説明があった。 

 

 

Ⅲ 審 議 事 項 

な し 

 

 

Ⅳ そ  の  他 

 

１ 佐藤准教授から、学友会が生活部を文化部に統合する等、組織改編が検討されて

いるので、意見等がある場合は、佐藤准教授へ連絡願いたい旨発言があった。 

 

２ 次回教授会開催日について 

   臨時教授会：平成２２年５月１２日（水）１３時３０分から 

 

 

以  上 

 

 


